
AGATI  (SAP  CAGLIARI):
STEMPERARE LE TENSIONI CON IL
DIALOGO
Nella giornata del 2 marzo Paolo Truzzu, accompagnato dal
deputato  di  Fratelli  d’Italia  Salvatore  Deidda  e  dal
consigliere  regionale  Fausto  Piga,  ha  fatto  visita  alla
Questura  di  Cagliari  per  solidarizzare  con  le  forze
dell’ordine,  prese  di  mira  in  particolare  nelle  ultime
settimane  da  inaccettabili  aggressioni  fisiche,  ma  anche
mediatiche e politiche. Il Segretario provinciale del SAP di
Cagliari Luca Agati, a margine della visita ha dichiarato:
«Crediamo  che  distensione  e  dialogo  siano  necessari  per
stemperare  tensioni  che  stanno  portando  ad  un  clima  di
inquietudine che rischia solo di infuocare gli animi nelle
piazze. Siamo pronti ad incontrare tutti gli appartenenti del
mondo politico rimanendo fermamente convinti che il dialogo
distensivo sia la ricetta giusta per svolgere al meglio le
nostre attività a tutela dell’ordine pubblico».
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LA  QUESTURA,  PATACCONI  (SAP
FERMO):  TORNIAMO  AL
COMMISSARIATO
«Anche ieri, come già in passato, abbiamo avuto l’ulteriore
conferma  che,  per  alcuni  uffici  del  nostro  Ministero,  la
provincia di Fermo non esiste». E’ l’allarme lanciato dal
Segretario  provinciale  del  SAP,  Alessandro  Patacconi.  «I
cittadini, devono sapere che nella Polizia di Stato, oltre ai
ruoli ordinari, ci sono anche i ruoli civili e tecnici, tra
cui  i  medici.  Il  dirigente  medico  ha,  tra  le  molteplici
funzioni  per  la  tutela  ed  il  controllo  della  salute  dei
poliziotti,  il  delicato  compito  di  verificare  la  loro
idoneità  totale  o  parziale  al  servizio.Ieri  sono  state
pubblicate le assegnazioni dei nuovi medici appena assunti e
le connesse movimentazioni di coloro che hanno chiesto altre
sedi  lavorative,  ed  indovinate?  In  tutte  le  provincie
marchigiane è stato giustamente inviato un nuovo dirigente
medico tranne che nella nostra.Non sarà mica che a Roma si
sono dimenticati che siamo anche noi una Questura? Torniamo a
ripetere con forza, che nella nostra Questura, non solo manca
il medico, ma c’è cronica carenza anche di dirigenti e di
personale delle varie categorie (anche dei ruoli civili). La
Sezione  Polizia  Stradale  di  Fermo  ed  il  Distaccamento  di
Amandola sono praticamente quasi inesistenti, avendo “metà
della forza” necessaria (siamo fermi al 2018). L’unico Ufficio
di Polizia in organico è la Sottosezione Autostradale di
Porto  San  Giorgio  perché,  a  chi  ci  comanda,  interessa
solamente l’autostrada; per la viabilità ordinaria… qualcuno
ci  penserà.  Perché  quindi  non  ritorniamo  com’eravamo?
(ovviamente  è  un  interrogativo  sarcastico  il  nostro…ma
nemmeno tanto) – aggiunge il segretario -. Torniamo ad essere
Commissariato di P.S. e Distaccamento Polizia Stradale, così,
almeno, i cittadini risparmierebbero un sacco di soldi. Ci
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chiediamo e vi chiediamo se è normale che dopo aver speso
circa 15 milioni di euro per ristrutturare l’ex C.O.P.S., vi
sia  ancora  un  ala  dell’edificio  “grezza”  e  quindi
inaccessibile  (e  noi,  come  le  altre  sigle  sindacali)  non
abbiamo un posto dove svolgere la nostra attività sindacale?
Qualcuno si è chiesto di chi sia la responsabilità? Ci viene
quindi da dire che “si stava meglio quando si stava peggio”.
Forse è giunto il momento che proclami e promesse fatte in
più  momenti  da  figure  istituzionali,  politiche,  sindacali
etc. (evidentemente fatte solo per guadagnare visibilità e
accattivarsi le simpatie di qualcuno), si concretizzino in
azioni  tangibili  a  favore  della  comunità  fermana  e  dei
poliziotti che qui vivono e lavorano per garantire un ambiente
sicuro».

IL RESTO DEL CARLINO FERMO

CORRIERE ADRIATICO FERMO

CRONACHEFERMANE.IT

ILRESTODELCARLINO.IT

VIVEREFERMO.IT

CAMBIO  AL  VERTICE  DELLA
QUESTURA,  AGATI  (SAP
CAGLIARI):  BUON  LAVORO  ALLA
DOTTORESSA LAVEZZARO
Avvicendamento al vertice della Questura di Cagliari, la prima
donna a diventare Questore della provincia è la dott.ssa
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Rosanna Lavezzaro che prenderà il posto del Questore Paolo
Rossi. Al riguardo è intervenuto il Segretario Provinciale del
SAP Cagliari Luca Agati: «Vogliamo ringraziare il questore
Rossi per tutto ciò che ha fatto, per la sua forte empatia che
ha saputo trasmettere al personale e per i brillanti risultati
ottenuti. Siamo molto contenti dell’arrivo del primo questore
donna: auguriamo quindi un buon lavoro alla dottoressa
Lavezzaro a cui auguriamo una proficua e collaborativa
permanenza in terra sarda».

L’UNIONE SARDA
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PESAVENTO  (SAP  PADOVA):
“TEMPI INCERTI PER LA NUOVA
QUESTURA”
Il bando per la costruzione della nuova questura, pubblicato
il  30  giugno  scorso  dall’amministrazione  comunale,
evidentemente non basta per far dormire sonni tranquilli ai
poliziotti.  Il  Sap,  sindacato  che  li  rappresenta,  ieri  è
tornato alla carica per denunciare che i tempi e le modalità
di realizzazione del grande progetto di via Anelli sono sempre
più  incerti.  E  questo  da  un  lato  preoccupa  e  dall’altro
penalizza gli agenti, che a Padova lavorano con difficoltà e
vivono  con  fatica  a  causa  della  carenza  di  alloggi.  «La
questura di Padova di recente è passata in fascia A1 e ha
avuto un potenziamento di organico di circa sessanta operatori
negli  ultimi  tre  anni»,  ricorda  il  Sap  «Si  è  dunque
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manifestato i problema degli alloggi collettivi di servizio
per il personale neo assegnato ed amministrato daUa questura.
È un problema di non poco conto, che favorisce le richieste di
trasferimento  proprio  di  questi  colleghi  in  altre  realtà
territoriali  dove  il  problema  degli  alloggi  collettivi  di
servizio non è un ostacolo per il proprio percorso personale e
professionale». Da un lato, dunque, ci sono gli agenti che
chiedono  di  andare  via,  dall’altro  c’è  una  città  che  ha
bisogno di rinforzi.

«Padova  vive  oggi  gli  stessi  problemi  di  criminalità
organizzata delle grandi città come Bari, Bologna, Torino,
Genova, solo per fare alcuni esempi», aggiunge il Sap «Non da
meno ci sono i1 problema della microcriminalità e una presenza
di  cittadini  extracomunitari  irregolari  che  favoriscono
l’aumento di reati predatori, furti e rapine. Basti pensare ai
numeri pressoché in costante aumento di rimpatri ed espulsioni
da parte della Sezione espulsioni dell’Ufficio Immigrazione».

Insomma,  la  nuova  questura  serve  e  bisogna  far  presto  a
costruirla, fa capire il Sap. Che annuncia l’intenzione di
chiedere chiarimenti al ministero e ai vertici della questura
nei  prossimi  incontri.  «Vogliamo  capire  se  sono  state
rispettate le tempistiche del bando per la realizzazione»,
aggiunge il segretario provinciale del Sap Mirco Pesavento,
«anche  perché  ai  50  milioni  già  stanziati  ne  sono  stati
aggiunti altri 12. E ad oggi c’è solo un aspetto positivo e
cioè  l’ottimo  lavoro  fatto  congiuntamente  tra  il  Servizio
tecnico logistico e Patrimoniale della Polizia di Stato.

L’area di via Anelli sulla qua le sorgerà la nuova questura e
il  settore  lavori  ubblici  del  Comune».  Il  Sa  conclude
ribadendo a necessità di far presto. «Siamo l’unica e ultima
provincia  del  Veneto  che,  nel  corso  degli  anni,  ha  solo
vissuto  di  proclami  e  promesse  elettorali.  Ora  serve  una
spinta  vera  che  permetta  finalmente  di  vedere  i  cantieri
aperti e l’inizio deilavori», chiude Pesavento.
«I cittadini lo meritano, i poliziotti lo meritano perché oggi



l’attuale struttura di piazzetta Palatucci è inadeguata.

Padova ha una questura che a causa di queste criticità, riduce
l’operatività della Sezione Volanti e rende gli uffici aperti
al pubblico di difficile accesso»

CORRIERE DEL VENETO

IL MATTINO

CARENZA VESTIARIO 220° CORSO
A.A.  :  DOPO  LA  NOSTRA
SEGNALAZIONE  IL  DIPARTIMENTO
SI È ATTIVATO PER RISOLVERE
IL PROBLEMA
Il 26 maggio scorso avevamo segnalato all’Ufficio Relazioni
Sindacali  alcune  criticità  emerse  a  seguito  della
distribuzione del vestiario ai colleghi del 220° Corso Allievi
Agenti negli istituti di istruzione.

In particolare, ci era stato riferito che vi erano stati,
evidentemente, problemi di approvvigionamento delle polo, dei
pantaloni e delle giacche della divisa operativa soprattutto
per il personale femminile e inoltre, in alcuni casi, erano
giunte rimostranze relativamente alla distribuzione di capi
con taglie largamente non commisurate alla corporatura.

In seguito alla nostra nota, la Direzione Centrale dei Servizi
Tecnico  Logistici  e  della  Gestione  Patrimoniale  ha
rappresentato  di  aver  sostanzialmente  risolto  il  problema,
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sanando  la  carenza  segnalata  relativa  alla  mancata
distribuzione delle magliette polo mezza manica maschili e
femminili agli allievi agenti, assegnando i materiali che si
sono resi disponibili a seguito dell’accettazione di una nuova
fornitura. Aggiungendo tuttavia che, per quanto concerne la
distribuzione  di  pantaloni  e  di  giacche  della
divisa  operativa,  esiste  la  possibilità  che  un’eventuale
minima,  fisiologica,  carenza  potrà  essere  colmata  con  le
giacenze disponibili presso i magazzini dei Reparti ove il
personale verrà assegnato. Per quest’ultima ragione restiamo a
disposizione  dei  colleghi  per  raccogliere  eventuali
segnalazioni ove si presentasse la carenza di materiale.

LA NOSTRA NOTA

LA RISPOSTA DEL DIPARTIMENTO

 

TERAMO: URGENTI INTERVENTI SU
STABILI QUESTURA E POLSTRADA
Nella giornata di ieri il Segretario Generale del SAP, Stefano
Paoloni, è stato in visita alla Questura di Teramo ed ha
incontrato nell’assemblea sindacale del SAP i colleghi.Dagli
argomenti sviscerati durante l’incontro è emerso che nella
 provincia di Teramo sia urgente un intervento radicale sullo
stabile della Questura.

Dopo il sisma del 24 agosto 2016 i locali della Questura e
della Polizia stradale sono stati dichiarati non idonei e ad
oggi ancora non è stato fatto materialmente alcun intervento.
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Gli  Uffici  di  Polizia  sono  siti  strategici  ai  fini  dei
soccorsi in situazioni di emergenza e devono avere una tenuta
sismica elevata. Paoloni sottolinea come anche se i fondi sono
stati stanziati, ad oggi i lavori per la Questura e la Polizia
stradale non sono ancora iniziati. Questo causa grandi disagi
non solo per la sicurezza degli operatori stessi, ma anche per
tutto quello che è il quotidiano svolgimento delle mansioni
della Polizia negli uffici dichiarati non idonei. «Sono si,
state  stanziate  risorse  per  gli  adeguamenti  strutturali
necessari, ma ancora oggi il cantiere non è stato avviato. Non
si  conosce  la  data  di  inizio  lavori,  le  tempistiche  e
soprattutto  la  tipologia  di  intervento  prevista.  E’
fondamentale  che  l’attività  di  sicurezza  e  i  servizi  ai
cittadini non vengano mai interrotti ma senza una adeguata
pianificazione questo non può essere garantito. Oltre a ciò è
di tutta evidenza, anche a chi semplicemente transita davanti
alla Questura, che gli attuali locali non sono nemmeno idonei
ad accogliere adeguatamente i cittadini extracomunitari che
necessitano  di  regolarizzare  la  loro  posizione  sul  suolo
italiano.  Una  città  accogliente  come  Teramo  non  deve
permettere che cittadini provenienti da tutto il mondo per
regolarizzare la loro posizione siano costretti ad accamparsi
nel  piazzale  antistante  e  lungo  la  via  adiacente  alla
Questura,  senza  alcun  riparo  o  punto  di  appoggio».
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DIPARTIMENTO  CI  CONFERMA
L’ARRIVO  DI  550  INTERINALI
PER GLI UFFICI IMMIGRAZIONE
Il 29 marzo scorso avevamo scritto al Ministro degli Interni,
Prefetto Matteo Piantedosi, per rappresentargli la questione
relativa  alla  scadenza  dei  contratti  di  assunzione  in
somministrazione  del  personale  impiegato  presso  gli  Uffici
Immigrazione  delle  Questure  e  presso  le  Commissioni
Territoriali  per  il  riconoscimento  della  Protezione
Internazionale.

Nello specifico avevamo sottolineato l’importante contributo
fornito  agli  Uffici  interessati  da  parte  dei  lavoratori
somministrati, che, con competenze professionali maturate nel
settore, garantiscono quotidianamente un fondamentale apporto
alla luce dell’attuale scenario internazionale e dell’endemico
problema degli sbarchi.

Infine, avevamo chiesto, al Signor Ministro, che nelle more
del  ripianamento  dell’organico  della  Polizia  di  Stato,  di
determinarsi  in  favore  di  un  celere  rinnovo  dei  predetti
contratti. 

A seguito di ciò, è giunta a questa Segreteria la risposta del
Dipartimento  che  ha  comunicato  che  è  stata  avviata  una
procedura  negoziata  per  individuare  una  Agenzia  di
somministrazione di lavoro a tempo determinato che metterà a
disposizione detto personale da dislocare presso gli Uffici
Immigrazione delle Questure. A tal fine è stato stimato un
fabbisogno di 550 unità.

Di seguito si riporta la nostra nota del 29 marzo 2023 e la
risposta del Dipartimento.
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LA NOTA DEL SAP

LA RISPOSTA DEL DIPARTIMENTO

PAOLONI IN SARDEGNA IN VISITA
ALLA QUESTURA DI ORISTANO E
AL CAIP
Oggi e domani il Segretario Generale del SAP, Stefano Paoloni
sarà in Sardegna per gli eventi legati al Memorial Day. Oggi
ad Oristano visiterà la Questura dove incontrerà il Questore
Giuseppe  Giardina  e  la  vicaria  Adriana  Cammi,  poi  col
Segretario Provinciale Andrea Listo incontrerà il personale
della  Questura  e  si  parlerà  delle  varie  problematiche,  a
iniziare dalla carenza di personale.
Nella  giornata  di  domani  Paoloni  farà  tappa  al  Caip  di
Abbasanta, dove insieme al Questore e alle altre autorità
depositerà una corona ai caduti della polizia. Un gesto che
rientra nel percorso della memoria, ovvero il “Memorial Day
Sap” che ogni anno, dal 1992, ricorda tutte le vittime di
mafia e del terrorismo. Il segretario incontrerà anche gli
allievi agenti del 22oesimo corso. Nella delegazione SAP in
visita in Sardegna, sono presenti anche i Segretari Nazionali
Giuseppe Coco e Cristiano Bianchini.
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LA QUESTURA TORNA IN CLASSE
B, MOSCHELLA (SAP ANCONA): SI
POTRANNO  GARANTIRE  LIVELLI
OTTIMALI DI SICUREZZA
La Questura di Ancona, dopo il declassamento avvenuto nel
2018, ritorna in fascia B con un incremento di unità dalle 195
attuali alle 230 previste. Per il Segretario provinciale del
SAP di Ancona, Filippo Moschella: «La maggior presenza di
poliziotti  sarà  molto  utile  per  garantire  quei  livelli
ottimali di sicurezza che la città merita»
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